

In Riedenburg kamen die Schüler den Bienen ganz nah.

Foto: Faltermeier

Mit "Kai" den Bienchen und Blümchen auf der Spur

MAINBURG. "Kai" Mainburg war mit der 5. und 6. Klasse der Mittelschule Mainburg auf dem Bienenlehrpfad in Riedenburg unterwegs. Imkerchef Markus Hämmerl erklärte in Schuljahr 16/17 Schülern der Ganztagsbetreuung Mainburg, Sandelzhausen, Siegenburg und Train, worauf es beim Imkern ankommt. Die Schüler waren mit großem Interesse dabei. Die Geschichte von Bienchen und dem Blümchen kannte fast jeder. Den beträchtlichen Einfluss des kleinen Insekts als wichtiges Nutztier ist nur wenigen Schülern bekannt gewesen. Es werden weitere Projekte folgen.